
柏木町地区

要望
番号 要　望  事  項 取 組 状 況 等

反映
区分

担 当 部 課

1 【生活道路の舗装について】
　柏木町町内会

　町内の生活道路について、凹凸、ひび割れが大きく
水たまりができ車の走行等に障害があります、冬季は凍
結により事故の原因にもなりかねません。つきましては
下記の道路舗装をお願いいたします。

１）柏木町３丁目１番地と２番地間から始まる南北通り
２）柏木町１丁目15番地と23番地間から始まる南北通り

【ミーティング開催時回答】
　御要望のうち、１）の柏木３丁目２号線につきましては、
過年度に要望を受けて今年度から歩道部分の補修を
予定しておりますが、車道につきましては今後検討して
まいります。
　２）の、柏木東１号線につきまして、今後現地調査を行
い、町内会の御意見を伺いながら補修を行ってまいりま
す。

【令和２年３月末時点回答】
　１）の要望につきまして、歩道部分は、令和元年11月
末に舗装補修工事を完了しました。

B

B

都市建設部
　道路維持課

2 【歩道凹凸部分の補修について】
　柏木町町内会

　町内の歩道について未整備の所の凹凸が大きく高齢
者の歩行や自転車利用者に障害となっています。つき
ましては下記歩道の補修をお願いいたします。

１）柏木町６丁目公園から中央通りまでの両側歩道…通
学路及び子供たちが遊ぶ公園の歩道です。
２）柏木町６丁目１番地から宮の森までの西通り歩道…
高齢者施設などのある歩道です。
３）柏木町３丁目１番地と２番地間から始まる南北通りの
歩道
４）柏木町１丁目公園通り両側歩道…公園で遊ぶ子供
たちも多く利用している歩道です。
５）柏木町１丁目19番地未舗装の南側歩道と向かい側
の２番地北側歩道…未舗装及びひび割れ
６）柏木町１丁目15番地と23番地間から始まる南北通り
の歩道

【ミーティング開催時回答】
　御要望のうち、１）の柏木東１号線、２）糸井西通、４）
柏木東２号線、６）柏木東１号線の４路線につきまして
は、現地調査を行い、町内会の御意見を伺いながら補
修を行ってまいります。
　３）の柏木３丁目２号線につきましては、過年度に要望
を受けて今年度から歩道部分の補修を予定しておりま
す。
　５）の柏木１丁目５条線につきましては、支障物件が無
くなり次第舗装を検討してまいります。

【令和２年３月末時点回答】
　３）の要望につきまして、歩道部分は、令和元年11月
末に舗装補修工事を完了しました。
　５）の柏木１丁目５条線につきましては、今年から道路
整備を進めてまいります。

B

B

都市建設部
　道路維持課
　道路河川課
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3 【歩道の整備と歩道の環境整備について】
　柏木町町内会

　下記の歩道について歩道部分にはみ出して資材や
廃車らしきものが置かれているため、歩道の整備が行わ
れていないため荒れた状態になっています。また、この
付近では子供たちが自転車で遊んでいますが見通しが
悪く事故になりそうなことが度々あると町民からの報告も
ありますので、歩道の整備と歩道の環境整備をお願い
します。

１）柏木町１丁目19と21番地南側歩道と向かい側の１と２
番地北側歩道

【ミーティング開催時回答】
　柏木１丁目５条線の歩道部分にある支障物件につき
ましては、所有者を調査し撤去していただくようにお願
いします。
　また、歩道整備につきましては、物件が無くなり次第
検討してまいります。

【令和２年３月末時点回答】
　御要望箇所（要望番号２-５）と重複）につきましては、
今年から道路整備を進めてまいります。

B

A

都市建設部
　道路維持課
　道路河川課

4 【公園内の設備について】
　柏木町町内会

　下記公園内のトイレは子供を中心に利用者が多くいま
すが、設備が古く狭くて使用しづらいと子供の親からの
苦情が寄せられています。また、青空幼稚園児の散歩
コースにもなっています。つきましては下記公園内のト
イレの増改築を含めた見直しを、お願いいたします。

１）柏木町２丁目、豊陵公園は子供たちの遊びの場であ
り、また少年野球の練習や、野球大会なども行われてお
りトイレを利用する人が多くいます、子供だけでなく観戦
する大人の方も利用していますが同じく狭くて使用しづ
らいと苦情が寄せられています。トイレの改修をお願い
いたします。

　市では、これまでも老朽化した公園トイレについて、順
次、バリアフリー化と合わせた改修を進めてまいりまし
た。
　御要望の豊陵公園のトイレにつきましても、御指摘の
ような利用実態を把握しており、利用する皆様が使いや
すいトイレとなるよう、今後改修を行ってまいります。

B 都市建設部
　緑地公園課
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5 【道職員住宅の空き家対策について】
　川沿町町内会

　昨年、意見交換の場でお尋ねしていますが、しらかば
町～川沿町の道職員住宅は現在、無人状態にあり、雑
草の繁茂、木造物置の老朽化など防犯、環境衛生上好
ましい状態になく、道職員住宅の今後の方向性につい
て、道等の考え方をお知らせください。

　道職員住宅につきましては、西側から北海道、北海道
教育庁、北海道警察が管理しており、今後の方向性に
ついて確認しましたところ、一帯の西側にあります道職
員第三及び第四アパートにつきましては現在解体へ向
けて準備を進め、令和２年度の解体を予定しているとの
回答を頂いております。
　中央及び東側の道教住及び警察の住居につきまして
は具体的な予定が決まっていないとの回答を頂いてお
ります。
　市といたしましては、今後の動向について注視し、早
期の解体の実現へ向けての働きかけを継続するほか、
敷地内の木造物置の早期撤去並びに草刈等の適正管
理に引き続き努めていただくよう要望してまいります。

B 市民生活部
　市民生活課

6 【宮の森町内のバス路線道路の整備について】
　宮の森町内会

　小規模な補修が毎年行われているが、抜本的な補修
の必要があると思われます。また歩道部分についての
補修は行われておらず平行して整備を要望します。
　宮の森入口交差点の歩道にガードレールの設置を要
望します。

【ミーティング開催時回答】
　小糸魚道線につきましては、過年度から要望を受け、
今年度から車道部分の補修を予定しており、歩道部分
についても、今後検討してまいります。
　また、宮の森入口交差点につきましても、現地調査を
行い安全対策を検討してまいります。

【令和２年３月末時点回答】
　小糸魚道線は、令和元年12月末に車道部分（約
300m）の舗装補修工事を完了しました。来年度以降も
継続を予定しております。
　また、宮の森入口交差点は、令和元年９月末に安全
対策を行いました。

B

B

都市建設部
　道路維持課

7 【災害発生時の停電対策について】
　宮の森町内会

　避難所に発電設備の設置を要望します。

　現在市では、指定避難所となっている市内全ての小
中学校に災害備蓄品として発電機を配備しておりま
す。また、昨年の北海道胆振東部地震に伴う大規模停
電を踏まえ、発電機と併せ蓄電器の整備も進めていると
ころです。

A 市民生活部
　危機管理室
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8 【広報誌等の配布と周知方法について】
　宮の森町内会

　７月中旬、「健康カレンダー」が届いていないとの申し
出が複数あり、担当課に照会したところ１週間後回答が
ありました。
　「新聞販売店が折り込みで各戸配布済」
　この旨申出者に伝えたところ次のような話がありまし
た。
　「チラシはほとんど確かめもせず処分する」「市からの
告知がチラシ並の扱いとは不思議」
　「作成しました。」「配布しました。」で周知完了となって
いるとしか思えません。
　少なからぬ費用も掛かっているはずです。費用対効
果の検証を含め、広報誌等の周知の在り方を検討して
いただきたい。

　「健康カレンダー」について御照会いただいたのにも
かかわらず、回答が遅く、説明が不足しておりましたこと
をお詫びします。
　「健康カレンダー」は今年度から、民間企業の知恵と
アイディアが盛り込まれた提案を募る公共サービス民間
提案制度の活用により作成・配布する方法へと変更し
ております。
このことにより、これまで年１回、12か月分のカレンダー
をまとめ冊子での発行でしたが、新たに年４回、B4版１
枚の発行となり最新情報を掲載することが可能となって
おります。
　しかしながら、全戸配布の方法が新聞折込サービスを
活用していることから、チラシ等と見分けがつかず「気付
かなかった。」との声もあり、配布方法に工夫を加えなが
ら対応してきたところです。
　今回の民間企業の提案期間が2020年度までとなって
おりますが、その間の意見を聞きながら従来の方法も含
めて、健康カレンダー作成・配布を検討してまいります。

B 健康こども部
　健康支援課
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